

Rechte Hand – die anschlagende Hand

Die rechte Hand wird die Saiten anschlagen, indem sie das Handgelenk auf und ab bewegt. Unsere Finger „streicheln“ die Saiten, indem sie am Anfang des Ukulelenhalses, unmittelbar nach dem Schalloch, in einem Winkel positioniert werden, so dass sie nicht in den Saiten „stecken bleiben“.

In der Lektion haben wir gelernt, mit dem Daumen und mit dem Finger anzuschlagen, wobei man je nach persönlichem Komfort zwischen den beiden Möglichkeiten wählen kann.

Nach unten Anschlagen wird markiert mit: ▣ , während nach oben Anschlagen markiert wird mit: V.

Wir führen das Anschlagen in einem festen Rhythmus durch, wobei wir von 1 bis 4 zählen, welches wir jeweils einen „Taktschlag“ oder „Beat“ nennen.

Beginn der Bewegung beim Anschlagen mit dem Daumen



Ende der Bewegung beim Anschlagen mit dem Daumen



Beginn der Bewegung beim
Anschlagen mit dem Finger



Ende der Bewegung beim
Anschlagen mit dem Daumen

